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对不交取暖费的居民限电限气

物业狠招获多数居民支持
本报 12 月 9 日讯(见习记者

聂金刚) 为了收齐取暖费，面

粉厂小区的物业贴出了通知，对

不交取暖费的业主限电、限气。

这一举措看似不合理，却得到了

大多数居民的支持。

9 日，记者在面粉厂小区门

口的物业处附近看到了新贴出

的通知。通知上标有“居委会和

各楼楼长关于冬季取暖事项集

体讨论的结果”的字样。

据了解，经小区居民集体讨

论，一致通过了从 10 日起供暖，

按 95 天计算收费，每平方米收

费 24 元的规定，对不交取暖费
的业主实行限电、限气措施，到

期如果达不到交费户数的 80%，

今冬不再供暖，11 日起将如数返
还收取的取暖费。

记者在采访过程中发现，限

电、限气这一措施看似不合理，

可大多数居民表示理解。不少居

民表示，物业要是不这样做，整

个小区的居民都得挨冻。

家住面粉厂小区的刘先生

表示，他早就把钱交上了，可是

小区却一直没供暖。“供暖季都

开始一个月了，我们还在挨冻。”

由于交取暖费的人数没有达到
80%，小区物业迟迟不供暖，像刘

先生这样交上钱却还在挨冻的

人不在少数。

居民王女士说：“早该限电

限气了，要不就收不齐取暖费。”

王女士表示她能理解物业的做
法，希望能尽快供暖。

物业的刘女士说，小区物业是

个代管机构，由原来破产企业的几

名职工组成，收物业费也是为了保

证运营成本，没有赚钱的想法。

说 11 月底供热

居民现在仍挨冻

本报 12 月 9 日讯(见习记者

聂金刚) 供暖季开始时，仁

恒名邸小区换热站还没建好，居

民不知道小区今冬还能不能供

上暖。当时售楼处经理表示，小

区正在加紧建设换热站，争取

11 月底给居民供上暖。可是眼

看 12 月过去一半了，小区的居

民还在挨冻。

9 日下午，记者来到位于黄

河路和燕山路路口东南处的仁

恒名邸小区，看到小区西南角的

换热站已经建好，其中一间标着
“暖气打压房”的房间内设备齐

全，已经具备了供热的条件，三

名工人正在里面维修作业。

小区居民张先生说，小区是
去年 10 月份才竣工的，铺的是
地暖，去年冬季就因为无法供暖

而没有居住，今年取暖季都快过

去一个月了，小区却仍没动静。

“现在，我们小区的业主们都很

焦虑，冬天没暖气可怎么过啊！

张先生介绍：“上个月看到

换热站的工人在施工，心里挺踏

实。现在换热站建好了，谁知却

成了摆设。”他曾去物业询问过

今冬居民供暖的问题。“物业说

管不着供暖，让我联系开发商，

可开发商一直联系不上。”

仁恒名邸小区

本报 12 月 9 日讯 近日，有市民向
本报反映，北一路自西四路路口以西路段

没有路灯，夜晚道路漆黑，给交通安全和

治安带来很大隐患。

7 日晚 8 时许，记者来到北一路与西

四路交会口看到，北一路在此路口以西均

没有路灯，道路一片漆黑，车辆和行人只

能依靠沿街店铺的灯光勉强行进。

一位行人告诉记者，这条路没有路灯

很长时间了，夜间经常出现交通事故，大

部分是因为路黑，司机看不清道路和行人

造成的。“你看这路黑漆漆的，晚上太吓人

了，我家就住在这条路上，我老婆晚上都

不敢一个人走，下了夜班得我去接！”

该路段一家酒店的保安说：“我在这

工作两年了，从我来这儿就没有路灯！”

8 日，记者咨询了东营区城市管理局

路灯管理所，工作人员解释说，该路段路灯

在 07 年在城市改造中全部拆除了，新路灯

还没有装上，至于何时安装新路灯要等上

级，即东营市西城改造指挥部统一安排。

本报记者 ▲ 7 日晚 8 时许，记者看到西四路以西的北一路路段上漆黑一片。 本报记者 摄

三年没路灯

出行多不便
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